
LE RÉVÉREND PÈRE CHARLES DEBONGNIE,
C. S. R.

RECTEUR ET CURÉ DE SAINTE-ANNE DE BEAUPRÉ

La présente livraison des *Annales* apportera à un grand nombre de nos lecteurs la première nouvelle de la mort du Révérend Père Supérieur de Sainte Anne de Beaupré, décédé dans la paix du Seigneur, le 24 janvier dernier, à l'âge de 62 ans. Tous se feront un pieux devoir de prier pour le repos de son âme, quelles qu'aient été ses vertus et ses œuvres, afin qu'il le trouve grâce et miséricorde auprès du Dieu à qui il faut rendre compte même d'une parole inutile.

—Nous sommes heureux de donner à nos lecteurs quelques détails sur la carrière si remplie de mérites du regretté défunt,—détails ignorés par le public, et même par les paroissiens et les habitués de Sainte Anne, —afin que l'on sache rendre un juste tribut d'hommage et de reconnaissance à l'homme distingué qui, ayant tout quitté pour suivre Jésus Christ, est venu dépenser, dans une nouvelle patrie, au service de nos compatriotes, et pour la gloire de Dieu et de sainte Anne, les dernières flammes de son zèle, que l'âge n'avait pu ralentir, le dernier souffle d'une vie tout apostolique.

Charles DeBongnie naquit le 14 nov. 1829, à Tournai, en Belgique, la terre classique des âmes viriles, des caractères fortement trempés, des missionnaires courageux et persévérants.

A l'âge de vingt ans, il entra au noviciat des Rédemptoristes, et fit profession dans leur Congrégation, le 15 octobre 1852, à l'âge de 21 ans. Quatre ans plus tard, il était ordonné prêtre, le 4 août, 1855.

Il exerça d'abord le saint ministère en France, où il donna de nombreuses missions. Mais en 1859, Napoléon III, pour satisfaire à une ignoble vengeance de